Brinktrine sticht das Fass an

Bajuwarischer Frühschoppen



Dirndl und Lederhosen angezogen: Beim bajuwarischen Frühschoppen wollen sich die Mitglieder der Albachtener Bläservereinigung im Trachtengewand präsentieren.

MÜNSTER-ALBACHTEN. Die Mitglieder der Albachtener Bläservereinigung haben ihre Dirndl und Lederhosen aus dem Kleiderschrank geholt: Der Frühschoppen am morgigen Schützenfest-Sonntag soll wieder rundum bayrisch werden. Seit der Premiere im Jahr 2001 handelt es sich dabei nun um die sechste "blau-weiße" Veranstaltung des Orchesters.

Der Vormittag wird um 11 Uhr mit dem Einzug des amtierenden Königspaars mitsamt Hofstaat sowie des Kaiserpaars ins Festzelt an der Hohen Geist eröffnet. Nach dem Fassanstich durch Stadtbezirks-Bürgermeister Stephan Brinktrine gibt es neben viel bayerischer und moderner Musik den schon traditionellen Kampf um den "Frühschoppen-Wanderpokal" und ein musikalisches Gewinnspiel um Karten für eines der Konzerte der Bläservereinigung im Oktober.

Gegen 15 Uhr endet das offizielle Programm des bajuwarischen Frühschoppens, und die Gäste können den Tag gemütlich im Zelt ausklingen lassen.

"Die Bläservereinigung freut sich, wenn auch das Publikum in bayerischer Tracht erscheint und damit zu einer bayrisch-festlichen Stimmung beiträgt", heißt es in einer Mitteilung des Ensembles. Besucher würden aber auch ohne Dirndl oder Leserhose ins Festzelt eingelassen.

WN, 29.8.2015